

## Positivo balance en el cierre de Escuela de Verano DAEM de Los Andes

Este viernes culminó la Escuela de Verano 2025 'Vive el Verano en Los Andes', organizada por el Departamento de Educación Municipal (DAEM), con la participación de más de 100 estudiantes de escuelas y liceos de la comuna. Durante dos semanas, niños y niñas disfrutaron de una experiencia enriquecedora, que combinó actividades recreativas, deportivas y de bienestar integral.

La iniciativa fue dirigida a estudiantes de entre 8 y 13 años de la red DAEM, realizándose en la Escuela John F. Kennedy. El programa es parte de una estrategia integral del DAEM, orientada a fortalecer la formación de los estudiantes en la educación pública, ofreciendo espacios seguros y entretenidos



Con éxito finalizó la Escuela de Verano DAEM de Los Andes.

para aprender, crecer y disfrutar durante las vacaciones.

La Escuela de Verano es organizada en el marco del programa 'Activa tu Verano' de Junaeb, que busca fomentar el desarrollo integral de los estudiantes, promoviendo valores como la convivencia, el respeto y el trabajo en equipo.

Las actividades incluyeron deportes, talleres recreativos y momentos de conexión con la naturaleza, además de iniciativas diseñadas para reforzar el bienestar emocional y mental de los participantes.

Este tipo de programas nos permite ofrecer a nuestros niños y niñas una al-

ternativa productiva durante sus vacaciones.

**Claudio Arriagada**, coordinador del Área Extraescolar DAEM, formuló un positivo balance a la hora de la finalización. «Estamos muy contentos, aunque un poco tristes por el cierre de este periodo. Logramos una cobertura de 110

**• Más de 100 estudiantes fueron atendidos durante dos semanas.-**

alumnos, superando las expectativas del programa.

«Los niños y niñas de entre 8 y 13 años participaron en actividades como piscina, juegos de agua, deportes, pintura, escritura y cine en la Escuela John Kennedy, ade-

más de paseos fuera de la escuela. Agradecemos la confianza de los apoderados, el excelente trabajo del equipo y ofrecimos alimentación diaria: desayuno, almuerzo y once. Estamos satisfechos con los resultados obtenidos».